

# Der Charme der kleinen Quadrate

Originelle Ausstellung im Wipperfürther Kulturpunkt – Finissage am 6. November

Ein unscheinbares Holzkästchen hängt an der Wand, auf den ersten Blick sieht das Objekt aus wie eine kleine Spanschachtel. Erst wenn der Betrachter direkt davor steht, wird das Innenleben sichtbar – eine kleine menschliche Figur, die im Kästchen wie hinter Gitterstäben kauert. Ein paar Meter weiter sind filigrane Grafiken zu sehen, nicht als gerahmte Blätter, sondern in Würfel-Form. Der Name der Ausstellung „15 mal 15“, die derzeit im Kulturpunkt läuft, ist Programm. 15 Künstler der



**Johann Peter Müller Ante**, freischaffender Künstler aus Sprockhövel und gebürtiger Wipperfürther, hat die Ausstellung „15 mal 15“ im Wipperfürther Kulturpunkt an der Wupperstraße mit organisiert. (Foto: Dörpinghaus)

masken gestaltet und sie mit einer dünnen Schicht aus Gold, Silber und Platin überzogen. Die edlen Materialien sollen auf den Widerspruch zwischen Sein und schönem Schein aufmerksam machen. „Die Gesichter verzerren sich zur Fratze“, so Müller Ante.

Seit 14 Jahren existiert der Verein Kunstraum NRW in Ennepetal, die meisten seiner Mitglieder kommen aus der Region, mit Maria Bemelmans (Holland) und Pierre Bogaerts (Belgien) sind auch zwei Ausländer mit dabei.

Für Johann Peter Müller Ante ist die Ausstellung im Wipperfürther Kulturpunkt auch eine Rückkehr zu den Wurzeln – kam er doch 1952 in der Stadt an der Wupper auf die Welt. „Wir wollen mit dieser Ausstellung die Kontakte zwischen der Kunstszene bei uns im Ennepe-Ruhr-Kreis und Oberberg ausbauen“, sagt der freischaffende Künstler. (cor)

**Die Ausstellung 15 mal 15** ist noch bis zum 6. November im Kulturpunkt an der Wupperstraße zu sehen, der Ausstellungsraum ist zugänglich nach telefonischer Absprache mit Mirza Ahug, 0 22 67 / 48 87, oder Johann Peter Müller Ante, 0 23 39 / 38 33. Am Freitag, 6. November, findet ab 19 Uhr die Finissage statt, zu der alle Interessenten eingeladen sind.

## IHR DRAHT ZU DIESER SEITE

Telefon: 0 22 67 / 6 57 00-0  
Fax: 0 22 67 / 40 63  
blz.wip@kr-redaktion.de

Kunstinitiative „Kunstraum EN“ aus dem Ennepe-Ruhr-Kreis zeigen kleinformatige Arbeiten in der Größe 15 mal 15 Zentimeter.

„Man muss den Mut haben, ganz dicht ran zu gehen und genau hinzusehen“, weiß Johann Peter Müller Ante aus Sprockhövel. „Einige unserer Künstler haben mit sich dem ungewohnten Format zunächst schwer getan.“ Der Organisator der Ausstellung im Wipperfürther Kulturpunkt hat für „15 mal 15“ drei Halb-